

Ducatis Entwicklungstreiber ist die Panigale

Ducati steigert seine Auslieferungen. 2019 lieferte der italienische Motorradhersteller weltweit 53.183 Einheiten aus, im Vorjahr waren es 179 Einheiten weniger. Entwicklungstreiber ist die Panigale, die mit einem Absatz von 8304 Motorrädern das meistverkaufte Superbike der Welt ist und auf einen Marktanteil von 25 Prozent kommt. Ducati verfolgt unter CEO Claudio Domenicali einen Expansionsplan und hat im Vorjahr 54 neue Händler in 20 Ländern etabliert. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Ducati Panigale V4 S.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ducati



Image not readable or empty
usr/www/users/autofu/media/images/small/2011/03/21//ampnet_photo_20110321_021627.jpg

Foto:

usr/www/users/autofu/media/images/small/2011/03/21//ampnet_photo_20110321_021627.jpg
